



bundespreis ecodesign

Preisträger 2024 | Produkt

Schwalbe Green Marathon

Schwalbe - Ralf Bohle GmbH

Schwalbes „Green Marathon“ ist der weltweit erste Fahrradreifen, der aus gebrauchten Reifen hergestellt wird. Neben recyceltem Ruß aus dem Schwalbe-Recycling-System minimiert er mit Naturkautschuk aus fairem Handel und insgesamt 80 % recycelten und nachwachsenden Materialien die Abhängigkeit von fossilen Rohstoffen. Im Vergleich zu seinem Vorgänger spart er 41 % CO₂-Äquivalente ein, ohne Einbußen bei Performance, Haltbarkeit und Laufleistung. Am Ende des Lebenszyklus kann der Reifen an Schwalbe zurückgeführt und wiederverwertet werden.

Bild: © IDZ | Schwalbe - Ralf Bohle GmbH

Winner 2024 | Product

Schwalbe Green Marathon

Schwalbe - Ralf Bohle GmbH

Schwalbe's "Green Marathon" is the world's first bicycle tyre to be made from used tyres. Alongside recycled carbon black (a colourant and reinforcing filler) from the Schwalbe recycling system, "Green Marathon" minimises dependence on fossil raw materials through its use of fair trade natural rubber as well as a total of 80% recycled and renewable materials. Compared to its predecessor, the product saves 41% of CO₂ equivalents with no compromise in performance, durability or mileage. At the end of its life cycle, the tyre can be returned to Schwalbe and recycled.

Image: © IDZ | Schwalbe - Ralf Bohle GmbH